

Trump cede a la presión y deja de separar a los niños migrantes de sus padres

El presidente de EE UU rectifica una medida que había generado rechazo en su país y en el resto del mundo

AMANDA MARS, **Washington**
La oleada de protestas dentro y fuera de Estados Unidos ha llevado a Donald Trump a rectificar una de las medidas más polémicas de su dura política migratoria. El presidente de Estados Unidos firmó ayer una orden ejecutiva que pone fin a la práctica

Juncker convoca a España y a otros siete países de la UE por la crisis de los refugiados PÁGINA 5

de separar a los niños inmigrantes de sus padres cuando cruzan de forma ilegal la frontera. En los últimos días, esta medida había causado estupor en el propio Partido Republicano y había sido rechazada por Naciones Unidas, el Papa y varios Gobiernos extranjeros. PÁGINAS 3 Y 4

El gasto familiar crece al mayor ritmo desde la crisis

La cuarta parte de los hogares españoles ya compran por Internet, según el INE

CRISTINA DELGADO, **Madrid**
Las familias españolas se aflojaron el cinturón el año pasado como no lo habían hecho desde que en 2007 estalló la crisis financiera. El gasto medio por hogar fue en 2017 de 29.188 euros, lo que supone un aumento anual del 3,5%. Tras la crisis, el paro comenzó a escalar y los presupuestos fueron menguando. Hasta ahora, en que vuelven

a registrar un robusto crecimiento, en parte, por la subida de la inflación. Pero sobre todo por los mayores gastos familiares en coches nuevos, restauración, ocio y viajes. Así se desprende de la encuesta de presupuestos familiares, que publica anualmente el INE, que también revela que la cuarta parte de los hogares españoles ya compran por Internet. PÁGINA 37



LA NUEVA VIDA DEL REGISTRADOR RAJOY. El expresidente del Gobierno Mariano Rajoy se reincorporó ayer a su plaza como registrador de la propiedad en Santa Pola (Alicante) después de 28 años. En la foto, Rajoy pasea por Alicante capital, donde pernoctó. / ANTONIO MARTÍN (EFE) PÁGINA 16

El BCE aplaude el pacto entre Alemania y Francia para reforzar el euro

XAVIER VIDAL-FOCH, **Sintra**
El presidente del BCE, Mario Draghi, aplaudió ayer el acuerdo entre Francia y Alemania para apuntalar la moneda única en la reunión de responsables de bancos centrales celebrada en Sintra (Portugal). En la misma cita, el presidente de la FED anunció dos subidas más de tipos este año en EE UU. PÁGINA 38

ADEMÁS

El PSOE busca apoyos para desbloquear por decreto RTVE

Los socialistas quieren que se nombre cuanto antes un nuevo presidente de la corporación. P19

Portugal vence a Marruecos, que queda eliminada

 P29

El pulso entre Cospedal y Santamaría obliga a definirse a los dirigentes

J. J. MATEO / J. CASQUEIRO, **Madrid**
Líderes territoriales, exministros y parlamentarios del PP empezaron ayer a ofrecer su apoyo a los candidatos a la presidencia del partido. La mayoría de ellos avalarán, previsiblemente, a las dos favoritas, Soraya Sáenz de Santamaría y María Dolores de Cospedal. La exvicepresidenta recibió ayer el espaldarazo de

los exministros Íñigo de la Serna, Íñigo Méndez de Vigo, Fátima Báñez, Alfonso Alonso y Álvaro Nadal. A la exministra de Defensa son próximos Juan Ignacio Zoido, Dolors Montserrat —que será su portavoz—, Isabel García Tejerina o Rafael Catalá. Pablo Casado cuenta con el apoyo de figuras como Javier Maroto o Pío García Escudero. PÁGINA 15

